



Nota de prensa

Castilla-La Mancha | 24 de septiembre de 2024

Holcim España y Ella Construye apuestan por la igualdad y la inclusión en el II Campamento de Construcción para Mujeres en Castilla-La Mancha

- **El Centro Tecnológico de Innovación de Mortero de Villasequilla ha acogido esta iniciativa, en la que han participado 15 mujeres, con el objetivo de seguir impulsando la igualdad de oportunidades y facilitar su incorporación en el sector**
- **La parte práctica del campamento se inició con el reto de reformar una vivienda real con sus propias manos, obteniendo al final una capacitación técnica en relación con el uso del mortero en la rehabilitación de viviendas y pavimentos, entre otros**
- **La primera edición de este campamento se celebró en Madrid en 2023 y fue finalista en los Advanced Architecture Awards 2023**

Holcim España y Ella Construye han celebrado en Castilla-La Mancha la II edición del Campamento de Construcción para Mujeres en el Centro Tecnológico de Innovación de Mortero de Holcim de Villasequilla (Toledo). El objetivo de esta iniciativa es ofrecer formación gratuita, impulsar la igualdad de oportunidades y facilitar la incorporación de la mujer al sector de la construcción.

Las 15 mujeres participantes en este campamento han participado en sesiones teóricas y, sobre todo, clases prácticas afrontando el reto de reformar una vivienda a tamaño real, una estructura que Holcim destinará como laboratorio de pruebas y espacio de formación. Durante cinco jornadas, las participantes han recibido capacitación técnica en materias relacionadas con la albañilería, los alicatados, la pavimentación y el uso de mortero en la rehabilitación de viviendas.

Las participantes cuentan con un perfil muy diverso y con distintos niveles de experiencia, de manera que se han beneficiado entre ellas: albañilas, peonas, carpinteras, instaladoras, entre otras. Además, han formado parte mujeres que desean cambiar de trabajo y acceder al sector, desempleadas en busca de oportunidades, otras que se dedican a la construcción y con interés por conocer nuevas técnicas, etc., pero todas ellas con el denominador común de la motivación de construir igualdad.

Además de mujeres de Castilla-La Mancha, también han participado mujeres procedentes de ciudades como Madrid, Vigo, Cádiz, Badajoz o Burgos. Esta iniciativa ha sido valorada de forma muy positiva por las participantes. Verónica C., albañila, destaca que "como mujer, al principio no fue fácil, pero ahora soy una empleada muy valorada en mi empresa. Ha sido una experiencia maravillosa poder compartir mi conocimiento con estas mujeres". Por su parte, Lucía. D., bombera forestal, asegura que "me siento muy agradecida por haber podido participar en esta actividad. Vivo en un entorno rural y solo hay dos salidas laborales: el monte o la obra".



Verónica Martín, Directora de RRHH y Comunicación de Holcim España, destaca que “el sector de la construcción nunca ha sido tan atractivo como en este momento y esta iniciativa pretende contribuir a un cambio de percepción respecto al trabajo en obra, para dar respuesta a la demanda de un sector clave para la economía: cualquier persona ha de poder tener acceso a estos puestos de trabajo independientemente de su género. Desde Holcim España hemos promovido este proyecto, junto con Ella Construye, enmarcado en nuestro programa de iniciativas sociales, para empoderar a la sociedad y construir progreso a través de la igualdad y la inclusión”.

La necesidad de mano de obra femenina en el sector de la construcción es ya una realidad. Sin embargo, la presencia de la mujer en obra apenas representa el 1% en este tipo de oficios. Una situación que se debe más a la percepción que se tiene sobre el sector y a las barreras sociales y psicológicas que a motivos reales.

La formación y la innovación contribuyen a facilitar la entrada de las mujeres en el sector y, por este motivo, desde el año 2017, Ella Construye se ocupa de promover iniciativas que permitan acercar a la mujer a la construcción de una manera práctica, lúdica y útil en lo cotidiano.

El Campamento de Construcción para Mujeres, que ya se celebró en Madrid en 2023, ha sido finalista de los *Advanced Architecture Awards 2023*, los galardones que reconocen aquellos proyectos que están transformando el sector de la edificación.

Desde que Ella Construye comenzó su andadura, han conseguido ofrecer formación a más de 500 mujeres. En este tiempo, Ella Construye ha lanzado canales de comunicación en Instagram, TikTok, Facebook y LinkedIn, con más de 20.000 seguidores, y ha creado una comunidad de más de 2.000 mujeres interesadas en formarse en el sector de la construcción. En los últimos años, la repercusión de Ella Construye ha traspasado fronteras, siendo uno de los proyectos que impulsan una Red Internacional de Mujeres de la Construcción, con presencia en países como Argentina, Perú, Chile y EE.UU.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por transformar el sector de la construcción hacia la descarbonización y la circularidad, desarrollando productos vanguardistas que contribuyan a una edificación cada vez más sostenible.

Holcim España cuenta con un equipo humano de más de 1.000 personas y trabaja para liderar la descarbonización con un potente operativo que consta, entre otros, de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos plantas de mortero y una planta de gestión y tratamiento de residuos, entre otras instalaciones.

La organización ha recibido, al inicio de 2024, el reconocimiento 'Top Employer' 2024 como una de las mejores empresas para trabajar en España y es la primera y única compañía del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim-espana).

Acerca de Ella Construye

Ella Construye® es una empresa social que nace en 2017 con la misión de impulsar la igualdad de oportunidades en las obras de construcción fundada por Laura Baquero, arquitecta de profesión. Desarrolla e implementa proyectos formativos y de sensibilización para atraer a la mujer hacia el sector de la construcción apoyados por compañías multinacionales del sector e instituciones. Sus actividades están concebidas para promover la integración de la mujer en un sector tradicionalmente masculino y donde hay trabajo para todos. Apuestan por un cambio social en favor de la inclusión y la diversidad en las obras de construcción.



Ella Construye apoya a entidades en su cumplimiento con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 y tiene, entre varios objetivos relacionados con la igualdad, ofrecer oportunidades de formación, empleo y autoempleo en el sector a mujeres y al mismo tiempo contribuir a paliar la escasez de mano de obra en el sector de la construcción.

La empresa fue reconocida con el 2º Premio Idea Emprendedora del Ayuntamiento de Madrid en el año 2018 y actualmente es finalista en el premio Madrid Impacta 2024, reconocimiento que otorga el Ayuntamiento de Madrid al emprendimiento social.

Ella Construye cuenta con canales de comunicación en Instagram, TikTok, Facebook y LinkedIn a los que siguen más de 20.000 personas y ha creado una comunidad de más de 2.000 mujeres interesadas en formarse en el sector de la construcción. También ha conseguido una importante presencia en medios de comunicación como SER, RTVE, Onda Cero, El Mundo o El Confidencial.

Canales sociales:

<https://www.instagram.com/ellaconstruye/>

<https://www.facebook.com/ellaconstruye>

<https://www.tiktok.com/@ellaconstruye?lang=es>

<https://www.linkedin.com/company/ella-contruye-%C2%AE/>

Web:

<https://www.ellaconstruye.com/>